



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.18

令和3年8月31日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

第2学期始業式

8月25日(水)第2学期がスタートし、2時間目に始業式を行いました。今回はコロナ禍ということで、始業式はリモートで実施しました。図書室にタブレットを設置して、そこから各教室とつなぎました。校長からは、「うたしてマスクか」(うがい、たい温計測、しょう毒、て洗い、マスク、かん気)を一人一人がしっかりと行い、勉強に運動に生活に「チャレンジ2学期」していきましょうという話をしました。代表の3名の皆さんは大変すばらしい発表で、2学期がんばろうという意欲にあふれていました。2学期も「みんなが やさしく かしこく わざをみがく 大好き 笑顔あふれる チーム宮川」に向かって頑張っていきます。ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



授業の様子から

「第1回学校評価結果について」でもお知らせいたしましたが、2学期は児童が進んで発表する授業づくりを工夫していきます。2学期がスタートして数日が過ぎましたが、どの学年も大変意欲的に学習に取り組んでいます。今後も児童が積極的に学習に取り組めるような授業づくりと児童支援を行って参りたいと思います。



全体の前で発表し、学級の友達から意見をもらいます。話す力、聞く力を育てています。



視写や考えをノートに書くことで、思考力や書く力を育てています。



友達と意見を交流し、考えを深めています。



読書も課題です。たくさん本に親しませたいです。

新型コロナウイルス感染症対策について！

福島県非常事態宣言が9月12日（日）まで延長されることになりました。それに伴って、**学校での対応も9月12日（日）まで延長**になります。学校では、前号に記入した取組を継続しますが、ご家庭でも下記の点を引き続きよろしくお願いいたします。

1 感染源を絶つこと

- ・ 確実な健康チェックの継続

引き続き、児童本人はもちろん、児童の同居する家族に発熱や風邪等の症状が見られる場合も、出席停止の措置をとります。児童の健康チェックカードへ記入をよろしくお願いいたします。ご家庭での登校前の検温等の健康チェックを確実にお願いいたします。

2 感染経路を絶つこと

- ・ 「うたしてマスク」（うがい、たい温計測、しょう毒、て洗い、マスク、かん気）の確実な実施

学校はもちろん学校以外でも「うたしてマスク」の徹底をお願いいたします。

3 抵抗力を高めること

- ・ 身体全体の抵抗力を高める

「十分な睡眠」、「適度な運動」及び「バランスの取れた食事」を心がけるよう、ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。

※ 先日も文書でお知らせいたしましたが、次に示すことに該当する場合はご連絡ください。

- ・ 発熱等の症状が継続的に4日以上続く場合
- ・ PCR検査を受けることになった場合
- ・ PCR検査結果が判明した場合（陰性の場合も含む）
- ・ 濃厚接触者に特定された場合

※ この場合は校長（不在の場合は教頭または教務主任）へ連絡ください。

今回の対象期間は9月12日（日）までの期間ですが、県からの通知により変更になる場合もございます。ご了承ください。

校長のひとりごと

今年の夏休みはコロナ禍であり、時差がなくリアルタイムで観ることもできるので、自宅でオリンピック観戦を楽しんだ方も多いのではないのでしょうか。注目競技も同時間に重なったため、私はリモコンでチャンネルを変えながら数多くの競技をテレビ観戦しました。数々の感動の場面がありました。卓球の混合ダブルス。柔道やレスリングの大活躍。野球とソフトボールの熱戦。緊張感の中での完ぺきな演技の体操。空手やスケートボードなどの新種目での活躍。フェンシングやボクシングでの手に汗握る戦い。その他にもたくさんメダル獲得シーンがありました。金メダルの数は過去最多の27個。銀14、銅17と合わせたメダルの合計も史上最多の58個となりました。特に若い選手が思いっきり演技や競技に取り組み、素晴らしい活躍を見せたことが印象に残っています。守りに入るのではなく、「攻撃は最大の防御」「先手必勝」で、受け身に回るのはなく果敢に攻め続けたことが良い結果に結びついたのでないかと思います。待つのではなく、自分から動いたり、周りに声をかけたり、教師に質問したりするような子ども達を育てていければいいなと思います。やはり積極性は大切です。